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例 会 第１３７６回： 通常例会/小杉苑 

ソング 君が代、奉仕の理想 ：ソングリーダー 笠原大輔君 

■ 会 長 挨 拶          松浦正秋君 

先週、大相撲７月

場所が照ノ富士

の優勝で幕を閉

じました。２度目

の優勝で５年ぶ

りのことです。２

０１１年に入門

し、２０１５年の

初優勝の際、関脇

２場所目でした。この優勝で大関に昇進。ところ

が古傷が悪化。ケガが完治しないまま強行出場を

重ね、２０１７年１４場所務めた大関から陥落し

てしまいました。その後も、満足に稽古ができな

いまま出場しては途中休場を繰り返し、番付はつ

いに十両。また、糖尿病・肝炎にも悩まされ、番

付はどんどん下がります。２０１９年春場所の時

点で、幕下→三段目を通り越し、ついに西序二段

４８枚目まで落ちました。照ノ富士は再び土俵に

戻って来ました。優勝経験のある元大関が、こん

な低い地位で相撲を取ること自体、前代未聞のこ

とで、序二段の力士には送迎のタクシーもなく、

付き人もいません。部屋の車に同乗して会場に向

かいます。角界のトップクラスにいた照ノ富士に

とっては、精神的にかなり大変な状況だったと報

じられています。 

事業が順調で成果を出し続けていた人がある日

突然倒産し、多くの借金を抱え、人生が逆転して

しまったかのようです。照ノ富士は多くの人々の

支えにより今日まで頑張れたと語っていました。

コロナにより先が見通せない時代となり愚直に

努力していくことが重要なのかなと感じた今週

でした。 

 

■ 理 事 会 報 告        鈴木健夫君 

・「9・10 月プログラムについて」承認されました 

・「2019-2020 年度決算報告について」承認されま 

した 

・「2021-2022 年度指名委員会発足について」承認 

されました 

・「豪雨災害支援のお願いについて」 

2720 地区、2700 地区、其々50,000 円を送るこ 

とで承認されました 

・「ビジネスレポート掲載について」承認されまし 

 た 

・「静岡第 4 グループガバナー補佐選出順につい 

て」報告されました 

 

■ 出 席 報 告           数野晴紀君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

38／51 74.5％ 44／51 86.27％ 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君 ○伊藤彰君○稲葉君○内山君○大村君 

○桑原君○中村君 ○渕脇君○村松章隆君 

○村松章典君○山田君  江﨑君 川口君  

(２)メークアップ者  

桑原茂君（静岡西） 渕脇一啓君（掛川） 

若林秀典君（島田） 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

４２ ４０ ２ ９ 

原点回帰 



 
 

 

パーフェクト例会数 ���� 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        数野晴紀君 

・今月 59 才になります。プレゼントありがとう 

ございます。         松浦正秋君 

・結婚記念日プレゼントありがとうございまし 

た。              樽井勉君 

・誕生日プレゼントありがとうございました。 

                森竹正晃君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございまし 

た。年齢は前から非公開でしたが、昨年度か 

ら更にアンタッチャブルです。 鈴木照竟君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

藤枝南ロータリーへ入会させていただき 2 年

ほこりに思います。これからも宜しくお願い

します。          佐野博己君 

スマイル累計額  １１４，０００円 

■ 会 員 卓 話            朝比奈潔君 

本年度、松浦会長

が基本方針とし

て「原点回帰」を

唱え、ロータリー

歴の古い順に卓

話をするとの事

で、富澤初代会長

の次に順番が廻

って来ました。前

回、富澤氏がクラブ創立時のお話をされましたが、

もう少し詳しくお話をさせていただきます。私は

南 RC創立の３年前に藤枝 RCに入会させていだた

きました。今もそうですが、当時も会員拡大増強

をどのガバナーも唱え、新クラブ創設がガバナー

の一番大事な仕事で有り、毎年、藤枝 RC に新クラ

ブ創設の要請が有り続けましたが、歴代会長は出

来る訳が無いと断り続け、クラブの多くの会員も

出来る訳が無いと無関心を装って来ました。しか

し第１９代水野義猛会長は、時の大石益光ガバナ

ーに翌年の２０周年記念事業として新クラブを

作ると約束をいたしました。そしてクラブ設立に

は、特別代表を選任しなければならず、クラブ内

長老の小林治助氏を指名、小林氏も意に答えクラ

ブ内で何度も話し合いが持たれ、会員のテリトリ

ーについては２階立て方式か地域別かと迷われ、

瀬戸川以南の地域別が決定。クラブ内で移籍希望

のアンケートに依り１３名の移籍会員が決まり 

内会長経験者が３名も含まれていました。小林氏

は会長の選任に悩まれ新しいクラブだから若い

方、そしてなにより行動力が有り、すぐれたリー

ダーシップを伴う人との事で富澤静雄氏を選ば

れ、特別代表補佐に水野現会長、江﨑、石川歴代

会長の３名を選任、キーメンに５氏を指名、着々

と準備を進め RI の承認の書類作成には英語に強

い岩本、石川両氏の力が大きく貢献されました。

会員の募集には富澤初代会長の積極的な行動力

と人脈に依り多くの人が集まりました。 

富澤氏の新しいクラブに対する熱い思いは、他ク

ラブとは違った南クラブだけのスタイルを模索、

色々な所に新しい試みがなされました。そしてク

ラブ活動を積極的に行うには奥様の理解が必要

だと、夜間例会には全員の奥様方の参加を図り、

コミュニケーションをとり奥様方の理解を得ら

れました。そして初代会長としての締めは、一周

年記念韓国旅行で、韓国一の高級ホテル新羅で盛

大な一周年記念例会パーティーが開かれました。

こうした初代会長の熱い思いは今も脈々と受け

継がれていると思いますが、これからも楽しい良

いクラブとして活動出来ますよう若い会員の皆

様方に大きく力を発揮して下さる事を願ってお

ります。 

 

 

■ 今週の一言         渡辺哲朗君 

「旅行して良かった所」ということですが、私は

時々お祭りを見に旅行をすることがありますが、

中でも良かったなと思うのは、琵琶湖の近くにあ

例会日 クラブ行事 摘要 

8/21(金) 

第 1377 回 
財団米山委員会 小杉苑 

8/28(金)  

第 1378 回 
納涼夜間例会 小杉苑 

9/4(金) 

第 13７9 回 
会員卓話 理事会 

9/11(金) 

第 1380 回 
会員卓話 小杉苑 



 
 

る「長浜の曳山祭り」

です。 毎年４月に

４台の屋台が出ます

が、その屋台の上で、

子供歌舞伎が行われ

ます。小学生の男の

子が、一生懸命歌舞

伎をやるので、とても可愛いと思います。 

また、祭りの前の晩には「夕渡り」というのがあ

って、歌舞伎に出演する子供達の顔見せの行列が

あります。一人の子供に二人の紋付袴を着た大人

が、提灯を持って前を歩き、その後ろから子供が

本番の衣装を着てそろりそろりと歩いて行きま

す。時々見得を切ったりします。それが暗闇の中

ですので、何か幻想的な雰囲気があって、なかな

かいいなと思います。来年、コロナが治まれば、

是非もう一度みたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⛵ウッちゃんの航海日誌� 

7 月 31 日から帰路につきました。しまなみ海道

の弓削島や大三島でつい遊びすぎ、帰り時を失

いそうでした。北木島、小豆島、家島ときて、

昨日、明石海峡を経て、淡路島津名マリーナに

入りました。今朝は対岸の和歌山マリーナに向

けて出航します！皆さんは私が恋しいとは存じ

ますが、あと二週間の辛抱です。２廻りも 3廻

りも大きくなった姿をお見せいたします。永遠

の若大将より！ 

 

 

 

 

 

 

おめでとうございます！ 


